

§ 2023年5月のお知らせ

主に賛美

5月は美しい季節です。敷地のあちこちに植えられた木々の緑や花々が鮮やかに彩られています。

◆教会音楽科はいま、締めくくりの季節です

ゴールデンウィークも終わり、こちらは今、1年間の締めくくりを迎えようとしています。

皆様もご承知のように、聖グレゴリオの家宗教音楽研究所は三つの柱の「祈り」「研究」「教育」を最も大切にしています。

とりわけ典礼に創立以来力を注いでいることに変わりはありません。そのなかで中心的な働きを担っているのが教会音楽科です。奏楽者や聖歌隊指揮者をはじめ、教会の典礼におけるさまざまな音楽奉仕者を育成しています。

教会音楽科本科は3年間の教育課程をカリキュラムに沿って学習します。同専攻科は、さらに2年間学びます。年間のスケジュールは、毎年9月に開講し6月末に終了します。その間に、クリスマス、聖週間という大切に豊富な音楽が育まれたキリスト教暦の期間を過ごし、実際に素晴らしい響きを持つ聖堂でのグレゴリオ聖歌で行われている典礼を体験し、さまざまな意味を吟味しつつ歌やオルガンの技量を磨いています。

現在教会音楽科に在籍する生徒は16人です。仙台や徳島をはじめ、関東圏以外からも毎週泊まり込みで熱心に学んでいます。なお、教会音楽家Bの取得はドイツと同等の資格です。教会音楽家Cは聖グレゴリオの家独自で決定することができる許可をローマから受けております。

卒業を前にしたこの時期は、教会音楽科の生徒が一年間学んできた成果を発表する場として、オルガンと声楽の発表会が5月末に行われています。そのため、数台設置されている練習用オルガンも貸出スケジュールが、すぐに朝から夜まで予約で埋まってしまいます。その生徒たちも、一年を締めくくる発表に向けて、緊張した面持ちで慌ただしくこの期間を過ごしています。

◆教会音楽科演奏会、修了演奏会のお知らせ：入場無料

教会音楽科演奏会：5月28日（日）14:30 開演

修了演奏会：6月25日（日）14:30 開演

今年度の本科生による**教会音楽科演奏会**を5月28日（日）14時30分から、さらに本科、専攻科を卒業する生徒の**修了演奏会**を6月25日（日）14時30分から、それぞれ開催する運びとなりました。

ここ3年余り、コロナウイルスによる感染拡大による影響により、互いに演奏を実際に聴く機会が失われていました。しかし今年は、ようやく5月8日から感染対策が緩和されたことに伴い、聖グレゴリオの家も、マスク着用の義務を個人の判断とするとともに、聖堂への入場の人数制限をなくしました。

今回、これら2つの演奏会を聴くこと可能になりました。

入場無料です。事前の連絡も不要です。ご都合のつく方はぜひお聴きにいらしてください。